

18 SEPTEMBRE. Orléans bouge. Je me fais la réflexion qu'en ce début d'automne, beaucoup de nouveaux équipements ouvrent leurs portes dans notre ville. C'est d'abord le Muséum qui offrira à ses nombreux visiteurs des expositions permanentes d'une rare beauté. C'est la salle des sports de la Madeleine, qui permettra d'accueillir dans de bonnes conditions les spectateurs et les joueurs de basket, de volley et de handball. C'est le bâtiment des Géo-sciences à l'Université. Ce sont les salles Yves Montand aux Blossières qui seront pour les habitants de ce quartier - qui en étaient jusque là dépourvus - un lieu destiné aux rencontres et manifestations de toutes sortes. C'est le Centre d'Animation Sociale Marie Stuart, qui, jouera le même rôle pour le quartier situé au sud du boulevard



Jean-Pierre Sueur
Secrétaire d'Etat, Maire d'Orléans

Marie Stuart. Ce sont nos deux premières Ecoles de Musique qui compléteront l'action du Conservatoire en permettant à un nombre accru d'Orléanais de s'initier à la musique et à la pratique d'un instrument. Dans le même temps, la seconde Ecole d'Ingénieurs de l'Université d'Orléans accueille ses premiers étudiants ; notre nouveau Centre Dramatique National présente son second spectacle, cependant que le premier (La Cerisaie, montée par Stéphane Braunschweig) poursuit une brillante carrière au Festival d'Automne ; le Centre d'Innovation est maintenant achevé ; notre premier terrain de sport synthétique est en place et une nouvelle tribune nous permet d'applaudir au stade Marcel Garcin une équipe du RCO en

pleine ascension. Enfin, la Cité des Métiers a ouvert ses portes après la Cité de l'Agriculture, cependant que l'Institut Français de l'Environnement et le Conseil des Communes et Régions d'Europe se sont installés dans leurs nouveaux locaux orléanais. Agir pour le développement d'Orléans et l'équipement de nos quartiers : telles sont les priorités de la municipalité. Nous avançons. Le dynamisme de notre ville est perçu par de nombreux visiteurs. Il nous faut continuer. Aller plus loin encore.

26 SEPTEMBRE. Le Conseil Municipal vient d'approuver le projet de rénovation du Parc des Expositions. Cette rénovation a d'ailleurs commencé avec la construction d'un nouveau parking de deux-mille-cinq-cents places, inauguré à l'occasion d'Hortimat. Notre Parc des Expositions est bien situé, au cœur de l'agglomération, à une distance relativement faible du centre ville, comme de La Source (alors que beaucoup d'équipements de ce type sont, ailleurs, trop éloignés du cœur des villes). En revanche, ce "Parc Expo" a pris de l'âge. Il ne correspond plus à ce qu'on est en droit d'attendre, aujourd'hui, d'un tel équipement. C'est pourquoi il est nécessaire de le rénover, de le moderniser, de le rendre plus accueillant. Nous en reparlerons.

*Agir pour
le développement
d'Orléans et
l'équipement de nos
quartiers : telles sont
les priorités
de la municipalité.*